

NOTA SOBRE EL ENCIERRO DE ESTUDIANTES EN LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA UGR

Comunicado de prensa

La Delegación General de Estudiantes de la Universidad de Granada (DGE) se suma al comunicado emitido por la Delegación de Ciencias (DEFC) sobre el encierro que comenzó ayer jueves día 9 de marzo por la tarde en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada (UGR).

Esta organización, en calidad de representante e interlocutor legítimo de los Estudiantes frente al Gobierno de la Universidad, quiere desvincularse orgánicamente de este acto, llevado a cabo por un grupo de estudiantes autodefinidos como independientes de cualquier siglas.

Desde la DGE compartimos las distintas reivindicaciones que estos Estudiantes han manifestado en un comunicado provisional difundido a través de Redes Sociales, ya que además esta institución lleva trabajando en estas y otras largo tiempo, llegando a conseguir el año pasado la gratuidad de tasas para realizar el B1/B2 en lengua extranjera necesario para la obtención del título de Grado (que se complementa con la financiación a la formación que ofrece la UGR y la Junta de Andalucía).

Las reivindicaciones legítimas que estos Estudiantes, sin ninguna vinculación a esta organización ni otros colectivos organizados, según sus declaraciones, están siendo empañadas por el comportamiento lamentable que está teniendo lugar dentro de la Biblioteca de la Facultad de Ciencias. La DGE reprueba, no las demandas que compartimos, sino el mal uso de los servicios y bienes públicos que revierten en el deterioro de los mismos, perjudicando así a Estudiantes y usuarios de la Biblioteca en cuestión.

Granada, a 10 de marzo de 2017.